

ich ein vollständiges aller vorkommenden deutschen Benennungen angehängt.

Auffallend wird vielleicht einigen Lesern die Veränderung sein, welche ich mit den deutschen Benennungen der Pflanzen vorgenommen habe. Sollte es aber wohl unmöglich sein, im Deutschen eine eigne Botanische Sprache einzuführen? Mir scheint dies sehr leicht, und wie ich glaube nicht ohne Nutzen zu sein. Jede Wissenschaft hat im Deutschen ihre eigene Kunstsprache; warum soll die Botanik nicht auch ihre besondere haben? Man hat zwar schon verschiedene Benennungen der Pflanzen gemacht, ist aber dabei nicht den Regeln der Kunst gefolgt. Wenn ich zum Beispiere von der Gattung *Prunus* handle, und will für *Prunus Cerasus* den Namen Kirsche, für *Prunus spinosa*, Schlehe, für *Prunus armeniaca*, Aprikose gebrauchen; so scheint es, als wenn ich diese Arten für besondere Gattungen ausgeben wollte. Wenn deutsche Benennungen der Pflanzen statt finden sollen; so müssen sie wie im Lateinischen gemacht werden; das heißt, jede Pflanze muß einen Gattungsnamen und einen besondern der Art haben. Der Gattungsname muß allen unter der Gattung begriffenen Arten zukommen und nie ver-